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SESIóN DE CONCEJO MUNICIPAL DE LOTA

MrÉRCOLES 30.01.2019 HORARIO 1or4o A

14:45 horas.

En Lota, a 30 de Enero de 2019, siendo las 10:10 se da
in¡cio a sesión del CONCEJO MUNICIPAL DE LOTA, Preside el Concejal Iván Rocá Sáez y
como Secretario lvlunicipal(s) DON EDGARDO MORALES RUüz.

ASISTENTES:
CO CEJALES: Eduvina Unda Araya, Tamara Concha Cabrera, Alejandro Cartes Riffo,
Cristian Ramírez Henríquez. Concejal Carlos Oyarce Vergara se encuentra con licencia
médica.

1.

2.

4.

APROBACIóN ACTA ANTERIOR.
AUDIENCIAS.
CORRESPONDENCIA.
MODIFICACIONES PRESUPU ESTARIAS

PRESIDE EL CONCEJO MUNICIPAL SEÑOR IVÁN
ROCA SÁEZ, DANDO TNICIO A LA SESION DE CONCEJO EN NOMERE DE DIOS Y LA
co uNA.

I. APROBACIóN ACTA A'{TERIOR.
Secretario Mun¡c¡pal (s); No hay actas para aprobación.

2. AUDIENCIAS.

Ref, 23O del 09-O1-2019,
Ref. 721 del 24-01-2019.
Ref. 756 del 25-01-2019.
Ref. 12.147 del 28-12-2o1a.
Ref. 12.165 del 28-12-2018.

*** Se p¡esentan los afectados de incendios del Sector Feria de Lota.

Dir¡gentes Sector Calle l,lonsalve Feria de Lota solicitan ayuda para levantar
infráestructura.
Se hablo con Gobernpción, solicitando que SERCOTEC ayudar¿ para recuperar
maqurnanas y mercaoenas.

President€, (s) Concejal Roca: Hable con asistente social Margarita Viches, hoy a las 10
horas vendrian.

Secretario Mun¡cipal (s)r Existe una situac¡ón de adosamiento irreoular de los locales de
la fer¡a a las p¿redés del Mercado Viejo, con el peliqro claro hacia eI Mercado viejo, junto
con la ocupacíón irreqular de las veredás.
Situación planteada por los dueños del Mercado Viejo desde hace bastante t¡empo.
Lo que se reponga, debería ser con cumpl¡miento de las leyes y ordenanzas existentes,
respetan0o ras vereoas.



¡. itull¡ctP uDAo DE toT
SECRET RTA 

2

D¡rigentes Feria Calle Monsálvet Con acuerdo de los dueños del mercado.

Secretario Mun¡c¡palfs)t Los dueños del Mercado Viejo vienen ptanteando esta situación¡ egu¡ar,hac€ val¡os anos y ahora que se vieron afectados por el incendio, volv¡eron a
plantear la s¡tuación para que por lo menos ahora se reqularice.

Alcalde (s): A mantener presente.

Me acaba-n de.informar que SERCOTEC se encuentra en la Feria de Lota para reunirse
con los afectados, Didecd y Boris Zambrano,

Conce¡al Cartes: Se podría hacer un apoyo con capital sem¡lla, Ayudar con el local (un
monto)

qq¡geiala Tamara Concha: Saludo y lamento la no asistencia de nad¡e de la gestión,
debió llaber estado alguien.
Quiero entregar una propuesta. Hay 7 casa en Julio Rivas, 4 en pabellón 42 y 10 locales
en la lena.
Propongo hacer un recorte a la Semana Lot¡na.
Lo sequndo es solicitar una modificación presupuestaria para ir en avuda de los vec¡nos
por $9.5 millones, para entreqar unos 9500.000.- a cada uno.
Aquí .empiezan con el tema jurídico, en las otras mun¡c¡palidades se buscan los
resqurcros leqaies para hacerlo.
Lo otro, proyectos Serviu oara ooder reconstruir. Pero ver cómo hacer un d¡nero oara
los cortafuegos de las cásas. Hacer sol¡citud al Gobierno para incorporar en los
subsid¡os el t-ema cortafuegos,

Pres¡dente (s) Concejal Roca: Viene la Dideco a complementar lo que se está haciendo.
En las polÍticas de construcc¡ón que se están haciendo, está ¡ncorporando los cortafuegos.
El próx¡mo Concejo votaríamos la propuesta de Tamara.

Conceial Cartes: Si.

Concejal Cartes: Consulto si los humedales ¿son privados y como se protegen?

Conceiala Tamara Conchar Si.

Conceial Ramírez: Hay dudas de lo que sÍ y lo que no podemos hacer.
Consultar al señor Parra ien qué forma se puede entregar ayuda? (mod, Pptaria.) a los
damnificados?

Señor Parra: Se debe ver lo legal, son 2 temas (Feria), uno comercial y otro socjal.
El comerc¡al es difíc¡|, en lo social a través de Dideco.
Se debe ver la disponib¡lidad de recursos, el problema de educación y salud.
Hay una mod. if¡cación Presupuestar¡a por más de 300 millones para educación de
noviembre y d¡ciembre del 2018,

Concejala Tamara Concha¡ Se pueden seoarar los 2 temas, una modif¡cac¡ón
presypuestqria para ayuda a los de la Feria y una mod¡ficación Éresupuestaria para
ayuda socral.

Señor Patra; Los fondos de la semana lot¡na no var¡aron, oero se había acordado oue
qued.aran en.s_aldo final de caia, y no quedaron en la'práctica. Oespués salió o1ió
certificado del Secretario [,luniciáál fitular ]osé Miguel Arjoña en dónde Ée corregía.

Directora de Desarrollo Comun¡tar¡o (DIDECO): Junto con saludar, comento que esta ha
sido una semana dura, D¡deco y Emerdencia eí terreno.
Informo que no son solo 4 ¡ncend¡os, también amargos de ¡ncendio.
1,: lltcsnjj!-o el martes pasado en sector Cancha, 9 personas afectadas 2do. piso (dormitorio
y ropa). Egrs, obras, req.
2,- Julio Rivas 7 casas (1 sola con daño exter¡or), se está soluc¡onando, el mun¡cip¡o y
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Serviu están viendo subsid¡o.
Lota lamentablemente t¡ene h¡stor¡al de incend¡os, en la
que ayuda y fechas.
Esta todo el equipo munic¡pal trabaiando, esta la voluntad

Asesor Julídico: Buscare si hay un resquicio legal.

semana tendremos clar¡dad con

de ayudar.

Concejala Eduvina Undar La voluntad esta para ayudar, se está tomado el acuerdo de
presentar una propuesta al Alcalde, el luríd¡co buscará efresqu¡cio ¡egal. .

La D¡deco entregará una minuta que se irá actualizando.

3. CORRESPONDENCIA.

Se aprueba por la unanimidad de sus conceiales presentes otorqar Datente de
Restaurant clas¡ficada en la letra C-1 Ley 19.925; en local ub¡¿ado en Avda.
Costanera Local 3, sector Plava Colcura a'nombre'de Sra. Susana Isabil paté,
Carrasco, de conformidad a lo solic¡tado por Jefe de DAF a través de Ord. 35 de
23t01t2ó19
Se'aprueba por la unanimidad de sus concejales presentes autorizar traslado depatente de depósito de bebidas alcohólicas claÉificada en la letra A-l llimitada) Lev
19.925 desde Serrano No 1007-A, Lota hacia Punta Astoroa N" 55, oué oertenetía á
nombre de Sr. Is¡dro Valenc¡a Riquelme v fue transfer¡Aa a Sr.'duillérmo Varoas
4!il?, de lonformidad a lo solic¡tádo poi Jefe de DAF a través de Ord.42-de
28t0u2019.
Se aprueba por la unanim¡dad de sus conceiales oresentes renovactón de oatentes
de alcoholes correspondiente al orimer semejtre 2019, conforme a lo d¡soueito en el
artículo 65 letra n) Ley 18,695 i artículo l0 letra d) de la Ordenanza oLe reouia él
otorqam¡ento y renovación de patentes de alcoholes; de acuerdo a nóm¡ha adíunta a
través de Ord. No 383 de 2611212018 de lefe de Adririnistración v Finanzas tsf.
Se apru_eba por unanimidad de sus concejales presentes la que consta en Réf. :t6.
Ord. 17 ge.DAF de 1U0U2019 por--la súma de M$'24.798 para proyectó
Construcción Muro Contención Benianiín Souella. Lota.
ie aprgeba por-unanimidad_ de _suá conceiátes Éresentes la que consta en Ret 365,
Ord. 18 de DAF de 14101/2019 por la súma de IYS 1.051.806 por comprom¡sos iobligaciones con proveedores arrástre 2018.

9oncejal, Cartes: Preocupante ,porque mañana se nos paran los trabajadores porque no les
nan paqaoo en J meses tos suetdos.
Yo ped¡ría una Investigación para ver qué pasa en la DOM.

Concejal Roca: Yo citaría a la Empresa de aseo para que nos diga que pasa,

!-o-,1-"+l?- Tamara 9oncha: Deseo saber que ha pasado con tos compromisos de
acererar ros procesos de paqo,

As€sor ¡ulid¡co (Álvato González): El primer estado de paqo se real¡zo. están estos 2
estaoos oe pago pendtentes, ta empresa se quiere ir, pero por lá relac¡ón de loa trabajadores y
por et tema admrntstrat¡vo ¡nterno.
T¡enen una ser¡e de multas en la Inspección del trabajo.

Sr. Juan Parra (D¡rector DAF): Aclarando que falta el re¡ntegro.

§-glggia_la Tamara Concha: Solicitar que hasta pr¡ncipios de febrero esperar si se
soluctona.

-C.o.,qg!ia! !am!lqz: Hay un administrativo y un ITO de Medio Ambiente, deberían venir aexptrcar que sucede.

Concejala TamaIa Conc-ha; C¡tar a lvledio Ambiente para la próxima y el Adm¡n¡strador
lYun¡cipal junto a Control, Jurídico y DAF.

en Ref. 366.
proyectos dé

presentes la que consta
de lv1$ 1.817.466 por

. Se aDrueba Dor unanimidad de sus conceiáles
Ord. 19 de DAF de ¡4101/2019 por la íuma
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¡nversión PRBIPE, saldos arrastre 2018,

Concejala Tamára Conchat No han cumplido con el informe de avance de los
pro9 ra mas.

Solic¡tar por oficio el informe a Patrimonio (Carlos Ortiz).

Se aprueba por mayoría absoluta de los concejales presentes la oue consta en Ref.397, otd. 20.de óAF de t4lott20t9 poi ta'iumá áé- lq-$- j6.BBd -o-diisistencia

lecnrca, estudtos y proyectos de inversión arrastre 2018, Fondos Subdeie.
5e aprueba por unan¡midad de sus conceiales presentea la que consta en Ord.2l de
DAF de 14101/2019 por ta suma de ¡4$ 1,240.146 ¡ióiéitójdi iñi;;aióñ b¡lu, sijoóé
de arrastre 2ó18.

Concrjal Ramírez: Llegó un ¡nforme de Contraloría con respecto a los proyectos y sus
documentos-

Concejal Cartes: Ver la ejecuc¡ón de los Proyectos y su estado de avance.

Sr. Juan Paf]a (D¡rector DAF); Es así, pero ahora nos están d¡ciendo oue si no se
flnden los tondos, no mandaran laa platas y téndríamos que financiar con fondbs propios.

Concejal Ramí¡ez: El lvlunicipio t¡ene que dar señales. lo ideal es que los funcionarios no
tuv¡era! sobre c¿rga.laboral..Contratar unos 3 profesionales más'y responsables de lá
erecucton y segurmtento ttnanctero.

, Se aprueba por unanimidad de sus conceiales oresentes la oue consta en Ref. 533
ord. 25 4e DAF de 16/0r/2019 por ta súma de M$ a6.100 oor estimación méñói
¡nqreso aiio 2019 en cuenta Rentas de la orooiedad ítem interebes:; Se aprueba por unanimidad de sus concéialés oresentes la oue c?rnsta en Ref s4s
ord. 27 de.DAF de 1710U2019 por ta süma de ¡49 54.100 por no aprobaiión déproqramas de Fiestas Patrias y fueoos D¡rotécnicos firi de año. '

; Reférencia 687 del 22lOU2At9, éontiene Ord. N.30 DAF del 22101/2019 sot¡cita
glygld_o- 99 !9!-cej9 qafa mod¡f¡cación Presupuestaria por M$325.800.- para gastos
oer oepanamento 0e Educacton.

9g!-9"-¡?! RS!!r!!: ,Estoy por aprobar, pero debo ind¡car que hay funcionar¡os de
educacron que sus sueldos no han sldo cancelados (son como 20).

Dir¡gente de AFEM (Milton Ol¡vares): Como 12 personas sin sue¡do, bonos de educación yplatás PIE.

Sr. Poza (educació¡)t Efectivamente no les ha salido el sueldo a alounos. ooroue se
Oeben hacer las transferencias exa.tas pagos SEP y se. pagaran hoy a las24 hóráS. Ilo hay
sueldos atrasados del mes pasado, que ie"aceiqueñ á rriufái coá éf. 

- -

:glí?l_2-0 g ?:-psl:onas, todas las que tienen parte de tos recursos SEp no tes ha satido,por rema oe traspaso.

goncejala Tamara Concha: Nos llego Ord. De DAF por et tema de no pago de los
0escuentos prev¡sionales.

Sr. Juan Parra (D¡rector DAF): Dos disipaciones al respecto:
1,- Si no se hacen los paqos de las imposiciones, la Subdere nos puede retener los
antic¡pos del Fondo Comúh ñunicipal.
Sería bueno que Educación informe la situación Financiera que va a tener el 2019,

Co¡c€ill_ Ramírez: Quiero sol¡citar, y que quede en acta, un ¡nforme completo en que
nan uulzado tos recursos que hemos traspasado a educación.

Concejal Cartes: Se, dejaron como 200 millones para educación en el presuouesto v solo en
enero nos ptoteron mas de 500 millones, yo rechazo y mandaré un oficio a Coritraloría,

Concejala Tamara Conchai Todos sabemos que van pagando todo atrasado.
Las dudas que tengo son;
Las remuneraciones serían 260 millones y al9o, ¿por qué la modiflcación presupuestaria
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por más de 300 m¡llones?
No nos han ¡nformado de las qestiones para los profesores que se podrían jubilar y están
esperando el bono.
Pregunto:

1. ¿S¡ con esto no ouedarían deudas del 2018?
2. S¡ se iub¡larán e§tos profesores ¿Así les alcanzarían los dineros?3. ¿Qué paso con los dineros que se van recuperando de las licenc¡as médicas?

Yo rechazo,

Congfjal ,^Ramírez: Cuando hablan de remunerac¡ones, ¿incluye liquido y pago
prevrsronall

Sr. Pozá (educación)¡ S¡, se incluyen ambos.

Concejal Ramírez: En el oficio del Sr, Parra aparece con un tono amenazante si no
aprobamos, caeriamos en un notable abandono de func¡ones.
Después que Educac¡ón no ha cumplido, Control todo el año nos ha informado de las
¡rreóularidbdes.
Manifiesto que hare una_presenlac¡ón a Contraloría por las irregularidades y que no se han
tomado las medidas en EAucac¡ón.
Además aquí están fond-os-SEP y aprobaría para los sueldos, pero al ¡gual que Tamara no
apruebo usar las platas SEP.
Por lo que rechazo,

Concejala Eduvina Unda: Tengo algunas consultas.
Sr. Parra ¿Cuánto es lo que necesitará Educación?
Yo tambjén voy a rechazar por la falta de ¡nformación que el Jefe DEM no ha entregado en estos
largos anos.
Rechazo.

Concejal Roca: Yo apruebo.

Secretario Mun¡c¡pal (s): Se rechaza la Modificación presupuestar¡a.

Concejala Tamara Concha: Propone hace_r una. regnión de Comis¡ón de Educación y
hacer una nueva propuesta de mod. Pptar¡a. Para el próximo Concejo.

> Se aprueba por unanimidad de sus conceiales Dresentes la oue consta en Ref. 688.
Ord., 31.de. DAF de 22/01_l!O\9_po1-la_suina dd M$ 14.400 para dar cumplimientó á
resolucion iudic¡al causa RIT C-10-2017> §e apruebá pol unan¡m¡dad de sus concejales gresentes la que consta en Ref. 695.
ord. 32 de OAF de 2210U20t9 por ta suml de Mg 2.558.855 para aproOár provecióé
PMIJ enero - iunio 2019.> Se aprue-ba p'or la unanim¡dad de sus conceiales Dresentes orovecto .,Adou¡sición 

e
Instalac¡ón de Basureros Diferentes Sectoies de la Coniuná de Lotd,,. oor $
6.488.743, de conform¡dad a to sol¡c¡tado por Jefe de Secptan a távéi aé 'OiO. Z4
de 2110112019.-> Se apiueba por unanim¡dad de sus conceiales presentes la oue consta en Ord. 34 de
DAF de 23l0uz¿919 por ta suma de r49l.s45'roa próti«o-a¿quiiiaén é iristáÉi¡éñ
oe Dasureros 0rrerentes sectores de la comuna.

Concejala Tamara Concha: Easureros con mayor movilidad y funcionalidad para el
ret¡ro de los desechos.

§q !pfue_b_a. po!'- de-sus concejales presentes la que consta en Ref. 761, Ord. 37 de
OAt.de ¿3llJll20l9- por la suma de !1$ 108.014 por compromisos no devengados(contrato de aseo diciembre 20181 -
Se aprueba por la unanimidad dé sus concejales presentes provecto "l,iejoramiento
Acces¡brl¡dad y qanpqs Deportivos, Lota", Éor $ 3.355.800, de conforríidad a ¡o
sol¡c¡tado por Jefe de Secplan en Ref. 677, a través de Ord.23de2!0U20t9.-
5e aprueba por la unan¡midad de sus concejales presentes proyecto ,.¡4eioram¡ento
Puente Acceso Sector Escuela Vieja de Colcuia, Lota", por $ 3.710.650, dé
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conform¡dad a lo solic¡tado por Jefe de Secplan en Ref. 735, a través de Ord. 26 de
23lOLl2019 .-

' Se aprueba por la unanim¡dad de sus conceiales Dresentes Drovecto "Meioramiento
Acces¡bil¡dad calle Prat sector Centro, Lota'Í Dot S 7.372,050 óe conforínidad a lo
solicitado por Jefe de Secptan a través de Ord: 30 de Z5lO1/2019.-

¿ C¡tar a Director de Secplan para el próximo Concejo expl¡que el proyecto.

I Se aprueba por la unanimidad de sus. conqejales presentes prgyecto "Contratación
arquitecto revisor indeDend¡ente de obias de edificatióó oara orovecto:
Mejoramiento y Ampl¡ación Cementerio MuniciDal de Lota", Dor $ I.843.412 de
conformidad a lo solicitado por Jefe de Secplan a través de Réf. 704, Ord. 25 de
22/0U2019.-

.l Secplan solicitó cometidos para 2 profesionales, se deja para la próxima semana.

Sr. Juan. Parra (D¡rector DAF): Hay que tener presente lo suced¡do, las indicaciones de
Contralona en cuanto estamos pasados del 42olo,

Conceial Roca:. Fste Concejo le p¡dió al Secplan que los profesionales se utilizarán para lo
que se les contrató.

Secretario l,lun¡c¡pal (s)¡ Ordinar¡oN"6 de Jurídico, sol¡cita desafedar área verde,

Concejal, Cartes: .Es un- tema complejo, porque aparece un vecino que exige titularidad y
t¡ene un plano de Bienes Nacionales due teridría derethos.

{ Invitar a Sra. Nancy Jofre para el próximo Concejo y explique,

Secretarig, l¡lun¡cipal (s): OrdinarioN"5 de Jurídico, soticita avenim¡ento por g3OO.OOO.- en
caso de ca¡da de menor eñ rampla Polideportivo.

{ Hacer un ¡nforme juriC¡co con apoyo del prevenc¡onista.

Slcr€tar¡o Mun¡cipal (s): Ref, 540 Ordinar¡oNó2o de Secplan y acompaña informe de
_Evaluacron de cumpl¡m¡ento de los Planes, Proqramas, Proyedos de inversiones y el
Presupuesto ¡4unicipal", correspond¡entes al priirer sémestré del áño 2018.

Secretario Mun¡cipal (s): Ref.332 del 14-01-2019 que contiene Informe de Contraloría.

Secretar¡o Municipal (s)t Se enviaron copias de los Ords. 38 y 39 de la DAF.

Alcalde: Siendo las 14.45 horas, se da por terminado el Concejo t4un¡cipal

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
&&&&&&&&



ACUERDOS

Se aprueba por la unan¡midad de sus concejales presentes otorgar patente de
Restaurant clasificada en la letra C-1 Ley 19.925, en local ub¡cado en Avda.
Costanera Local 3, sector playa Colcura a nombre de Sra. Susana Isabel pavéz
Carrasco, de conform¡dad a lo solicitado por Jefe de DAF a través de Ord. 35 de
2310!12019.
Se aprueba por la unanimidad de sus concejales presentes autorizar traslado de
patente de depósito de bebidas alcohólicas clasif¡cada en ta letra A-1 (L¡m¡tada)
Ley 19.925 desde Serrano No 1007-A, Lota hacia punta Astorga Nó 55, que
pertenecía a nombre de Sr. Isidro Valencia Rique¡me y fue tr;nsferida a Sr.
Guillermo Vargas Ávila, de conform¡dad a lo sol¡¿itado pór Jefe de DAF a través
de Ord. 42 de 2810U2019.
Se aprueba por la unan¡midad de sus concejales presentes renovac¡ón de
patentes de alcoholes correspondiente al pr¡mer semestre 2019, conforme a lo
dispuesto en el artículo 65 letra n) Ley 18.695 y artículo 10 letra d) de ta
Ordenanza que regula el otorgamiento y renovación de patentes de alcoholes, de
acuerdo a nómina adjunta a través de Ord. N.383 de 26112l2OfB de Jefe de
Admin¡strac¡ón y Finanzas (S),
Se aprueba por unanimidad de sus concejales presentes la que consta en Ref.
316, Ord. 17 de DAF de fU0U20t9 por la suma de N4g 24.798 para proyecto
Construcción !'luro Contención Benjamín Squella, Lota,
Se aprueba por unan¡midad de sus concejales presentes la que consta en Ref.
365, Ord. 18 de DAF de l4l0v2}t9 por Ia suma de lvtg 1.051.806 por
comprom¡sos y obligaciones con proveedores arrastre 2018.
Se aprueba por unanimidad de sus concejales presentes la que consta en Ref.
366, Ord. 19 de DAF de 1410112019 por ta suma de Mg 1.817.466 por proyectos
de inversión PRBIPE, saldos arrastre 2018.
Se aprueba por mayoría absoluta de los concejales presentes la que consta en
Ref. 367, Ord. 20 de DAF de t4l1tl20!9 por ta suma de tyg 56.568 por
asistencia técnica, estud¡os y proyectos de inversión arrastre 2019, Fondos
Subdere.
Se aprueba por unanim¡dad de sus concejales presentes la que consta en Ord. 21
de DAF de t4l11l21l9 por la suma de !tg 1.240.146 proyectos de inversión plvlu,
saldos de arrastre 2018.
Se aprueba por unanimidad de sus concejales presentes la que consta en Ref.
533, Ord. 25 de DAF de 1610112019 por la suma de Mg 46.100 por estimac¡ón
menor ¡ngreso año 2019 en cuenta Rentas de Ia propiedad ítem intereses;
Se aprueba por unan¡midad de sus concejales presentes la que consta en Ref.
545, Ord. 27 de DAF de 1710112019 por la suma de tvg 54.100 por no
aprobación de programas de F¡estas patrias y fuegos pirotécn¡cos fin de año.
Se rechaza Referencia 687 del Z2l0tl20t9, cont¡ene Ord. N"3O DAF del
22/01120f9 solicita acuerdo de concejo para mod¡ficac¡ón presupuestaria por
U$325.800.- para gastos del departamento de Educación.
5e aDrueba oor unanim¡dad dé slls.oncejales prgsentes_la que consta en Ref,688,
Ord.3l.de.DAF de 22lou21t9 por ta suría áe'M$-t4.1oo o-aá itáii-u,iólrmrento a
resolucron iud¡cial causa RIT C-10-2017
Se apruebá por unanimidad de sus concelales presentes la que consta en Ref, 695,
Ord. 32 de OAF de 22l0Vzot9 por ta sum'á Oé [rs 2.55e-.aEs-párá-áf-rdUál proyectoé
P¡4U enero - iun¡ó 2019.

iñ,ñf 5_:ii"".!3'Fqiil,""?il:si"9"""iJii"J.tsixi'fJ:iaE%"Ll3}".o.3'algel'58iE
b,4aB.h3t de conformidad a lo solicitado por Jefe de Secplan a través de 'Oid. 

24de 2110112019 -
§e _apiueba por unanim¡dad de sus concejales presentes la que consta en Ord, 34 de
DAF de 23l0tl.20tg por ta suma ae US 9.S45 iioi próyecio-a,jqirisiiién é irisiiÉiiEi
oe DaSureros otlerentes sectores de la comuna.
Se aprueba por de sus con(etales Dresentes la que consta en Ref. 761, Ord, 37 de
?^F.de 21l0y20re por,ta sú^ma.dé úg ibs.óü poi ióiñpiómiiós'ñri'oiiÉi,sáoói(contrato de aseo d¡c¡embre 2018).-
Se aprueba por la unanimidad dé sus concejales presentes provecto ,'lvle joramiento
Acceiibilidad y Campos Deportivos, Lota',, froi $'3.355.é-0ó, ile ¿ónf;;iíriá;¿ ;"ió
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solicitado por lefe de Secplan en Ref, 677, a través de Ord, 23 de 21lOIl2Ot9,-
Se aprueba por la unaniriridad de sus coitceiales Dresentes orovecto "¡4eioramiento
Puente Acceso Sector Escuela Vieia de Colcuia, Lota", oor $ 3.710.650. de
conformidad a lo solic¡tado por lefe de Secplan eñ Ref. 735. a través de Oñ.26 de
23lOt 120t9 .-
Se aprueba por la unanimidad de sus concejales presentes orovecto "Mejoramiento
Acces¡bil¡dad calle Prat sector Centro. Lota'í oo( $ 7.372.050 áe conforiridad á ló
solicitado por Jefe de Secplan a través de Ord. 30 de 2510112019.-
Se aprueba por la unanim¡dad de sus conceiales presentes proyecto "Contratación
arquitecto revisor independiente de obras de edif¡cación para proyecto:
Mejoramiento y Ampliación Cementer¡o Munic¡Dal de Lota", Dor S 1.843.4i2 de
conform¡dad a lo solicitado por ]efe de Secplan a través de Rirf, 704, Ord. 25 de
22l01l2Or9.-

Siendo las 14.45 hrs, se da térm¡no a la ses¡ón.

unic¡pal (s)


